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TESTO DELL’INTERROGAZIONE 
 
 
 
FFS: non dimenticarti degli studenti e dei lavoratori ticinesi 
 
 
Premessa 

Sebbene si investono tutti gli anni parecchi soldi nel potenziamento del trasporto pubblico sia a livello 
federale che cantonale, e si incentiva il cittadino a lasciare a casa la propria vettura per utilizzare gli 
stessi, non è tollerabile che un abbonato o chi acquista un titolo di trasporto valido (ad un prezzo 
non del tutto basso) non abbia la possibilità di avere un posto a sedere. 

Molti studenti e lavoratori ticinesi ci segnalano che sono obbligati la domenica sera a fare il viaggio 
Lugano-Zurigo o Lugano-Lucerna in piedi perché i vagoni sono pieni e non c’è posto a sufficienza 
per tutti. 
 
Pertanto chiediamo al Consiglio di Stato: 

1. Il Consiglio di Stato potrebbe attivarsi verso le FFS a sostegno degli studenti ticinesi che devono 
viaggiare in piedi pur pagando il biglietto/abbonamento? 

2. Il Consiglio di Stato potrebbe farsi dare delle garanzie affinché vengano aumentati i posti a 
sedere per i nostri studenti? 
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